

## **Protokolleintrag vom 14.01.2009**

**2005/308**

**Postulat von Ruth Anhorn (SVP) vom 24.8.2005:**

**Stadtpolizei, Quartierwache Altstetten, Umwandlung in eine Regionalwache**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates nicht bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Ruth Anhorn (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4479/2005).

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Polizeidepartementes Stellung.

Das Postulat wird mit 23 gegen 81 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat